

Cambios en Plan de Ayuda Desalienta a Caribe y C.A.

WASHINGTON, agosto 26 (EFE).— Varias de las Embajadas centroamericanas y de países del Caribe

ayuda a la región.

Datos obtenidos por la Agencia "EFE", en esta capital indican hoy jueves que el Proyecto preparado hace cinco meses por el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, se convertiría en un simple programa de cooperación suplementaria, consistente en 355 millones de dólares para este año.

Poderosos grupos de presiones empresariales, agrícolas y sindicales de Estados Unidos, son con-

trarios al Proyecto de la Casa Blanca, en el Caribe.

Dentro del Plan anunciado en febrero pasado por Reagan en la "Organización de Estados Americanos" (OEA), se prevía la ayuda extraordinaria de 355 millones de dólares, apertura del mercado norteamericano por 12 años y facilidades para la inversión norteamericana en Centro América y el Caribe.

Fuentes norteamericanas.—Favor pase a la página 21.



PAPA CELEBRA MISA.— Castelgandolfo, Italia, agosto 26. El Papa Juan Pablo II celebra misa en su residencia estival en Castel Gandolfo, en honor a la Patrona de Polonia, la Virgen Negra. (UNIFAX II de UPI).

Papa en Festejos en Honor a Virgen Negra

CASTELGANDOLFO, Italia, agosto 26 (AP).— Impedido por las autoridades de su país de participar en los festejos por el 600 aniversario de la Virgen Negra de Czestochowa en su país, el Papa Juan Pablo II ofició hoy una misa especial aquí con ese motivo y dijo que el buen nombre de Polonia en la Comunidad Internacional, demanda que su viaje sea autorizado.

El Pontífice ofició la misa en su Capilla privada en el Palacio Papal de Ve-

rano, a la que asistieron 40 personas, incluso el Secretario de Estado Cardenal Agostino Casaroli. La Capilla fue consagrada a la Virgen Negra de Czestochowa, por el Papa Pío XI. La misa de 70 minutos fue difundida a Polonia en directo a través del servicio radial en polaco del Vaticano.

En su homilía de 15 minutos durante la misa, el Santo Padre declaró que considera un deber volver

—Favor pase a la página 39.

Seria Crisis Enfrenta la Aviación Comercial

ACAPULCO (México), 26 agosto (EFE).— La Aviación Comercial enfrenta, en todo el mundo, la más seria crisis económica de su historia, debido a la situación financiera internacional, reveló hoy jueves, en esta ciudad, Kevin G. Dobby, Director de la "IATA" (Asociación Internacional de Transportes Aéreos).

Dobby, quien asiste a la Reunión Mundial de Turismo, que se celebra en Acapulco, apuntó que entre 1980 y la fecha las pérdidas de la Aviación Comercial

en el mundo, llegaron a 4,550 millones de dólares, y que tan sólo para 1982 se estima que las pérdidas sumarán unos 2,000 millones de dólares.

Comentó que las 120 líneas aéreas integradas en la "IATA" tienen deudas por 15,000 millones de dólares, endeudamiento que calificó de gigantesco.

Al explicar las razones de la crisis, el Director de "IATA" manifestó que entre ellas se haya la de la elevación de costos, en la

—Favor pase a la página 39.

Aumentan Inversiones Extranjeras en EE.UU.

WASHINGTON, agosto 26 (EFE).— Las inversiones de ciudadanos y firmas extranjeras en territorio norteamericano registraron un incremento del 31 por ciento durante 1981, informó hoy jueves el Departamento de Comercio de Estados Unidos.

Con una cifra record de 21,400 millones de dólares invertidos en Estados Unidos, durante 1981, las inversiones extranjeras en Estados Unidos son ahora de 89,800 millones, dijo la Secretaría.

A pesar de que las inversiones norteamericanas, de 11,800 millones de dólares, fueron superadas por

esa cifra proveniente de capitales extranjeros, las posesiones norteamericanas en el exterior todavía superan con largueza las de extranjeros en Estados Unidos.

En total, dijo la Secretaría, las inversiones norteamericanas en otros países son ahora de 227,800 millones de dólares.

Según el Departamento de Comercio, el record de inversiones de países extranjeros en Estados Unidos, sólo tiene dos precedentes.

El primero sucedió durante la colonización britá-

—Favor pase a la página 50.



TRASLADAN HERIDOS.— Beirut, agosto 26. Un guerrillero palestino herido es llevado esta mañana hacia un vehiculo de la Cruz Roja, para ser transportado luego con otros heridos al buque hospital "Flora", surto en el puerto de esta capital libanesa, que partirá con destino a Atenas. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 26 (UPI).— La Bolsa neoyorquina registró hoy un record de 137,330,000 acciones negociadas, en tanto que el Promedio Industrial Dow Jones, subió al nivel más alto de los últimos ocho meses y medio.

La gran actividad se produjo mientras los inversionistas esperaban menores tasas de interés.

El volumen de 137,330,000 acciones, que cambiaron de manos, superó a las 132,690,000 acciones que se negociaron el 18 de este mes. Hasta hoy ese había sido el mayor volumen en la historia de Wall Street.

Fue el cuarto día consecutivo en que el volumen pasó los 100 millones de acciones, en una semana sin precedentes en cuanto a la actividad bursátil.

El Promedio Industrial Dow Jones, que ayer ganó 9.99 puntos, subió hoy en 7.52 puntos y cerró a 892.41, el nivel más alto desde el cuatro de diciembre pasado, cuando cerró a 892.69.

El Promedio Dow Jones ha subido 115.49 puntos desde el 12 de agosto.

El índice del Mercado de Nueva York aumentó 0.62 y cerró a 68.01 puntos.

El precio de una acción promedio subió 25 centavos de dólar.

Y las alzas superaron a las bajas por 1,151 a 488 entre los 1,963 papeles negociados.

Por otra parte, se estima que la decisión del Banco

—Favor pase a la página 50.

Marilyn Monroe fue Asesinada Aseguran

LOS ANGELES, agosto 26 (AP).— Un detective privado dijo hoy que la grabación de una conversación telefónica de Marilyn Monroe el día que murió, hacer veinte años, contiene "importante evidencia" de que la actriz fue asesinada.

Milo Speriglio dijo en conferencia de prensa, que tenía previsto entregar

—Favor pase a la página 28.

Propuestas Cuotas de Café no Acepta Colombia

BOGOTÁ, agosto 26 (AP).— Colombia no aceptará una participación del 14.5 por ciento en el Mercado Mundial de exportación de café, tal como lo propuso Brasil, declaró el Gerente Auxiliar de la Federación Nacional de Cafeteros, Jorge Cárdenas Gutiérrez.

"Colombia cree que la participación que se le asigna en un proyecto de distribución de cuotas promovido por Brasil y otros

países productores no corresponde a las condiciones de producción y a su capacidad de exportación", dijo Cárdenas Gutiérrez en una entrevista por televisión.

Señaló que en los últimos dos años la participación colombiana en el mercado de exportación, ha sido muy superior a la cuota ofrecida.

El Gerente Auxiliar de —Favor pase a la página 28.

Pinochet Pide Renuncia a Todos sus Ministros

SANTIAGO DE CHILE, agosto 26 (AP).— El Presidente Augusto Pinochet pidió hoy la renuncia a todos sus Ministros, para facilitar la realización "de determinados ajustes", aparentemente en un nuevo intento para sacar al país de su crisis económica.

El Ministro, Secretario General de Gobierno, General Julio Bravo, hizo el inesperado anuncio, poco después del mediodía, cuando se esperaba que el Gobierno anunciase una serie de nuevas medidas, para reactivar la economía.

Bravo dijo que Pinochet tomó la decisión en una reunión efectuada al mediodía "con el objeto de fa-

cilitar la realización de determinados ajustes que es necesario llevar a efecto".

Bravo, que aclaró que ningún Ministro ha sido confirmado, no explicó qué "ajustes" hará el Presidente.

"El Presidente resolverá sobre el particular la próxima semana", agregó Bravo.

El Gabinete de 10 militares y seis civiles había asumido en abril y estaba integrado por diez militares y seis civiles.

El principal problema que ha debido enfrentar en los últimos meses es el creado por el desempleo,

—Favor pase a la página 28.



DESEMBARCAN LOS ITALIANOS.— Beirut, agosto 26. Soldados italianos desembarcan esta mañana aquí, para unirse a las tropas de paz norteamericanas y francesas, que supervisan la evacuación de los guerrilleros palestinos.